

PT. CHIPTA KARYA PERDANA



COMPANY PROFILE 2025



**Best
Partner
For Your
Property**

VISI & MISI PERUSAHAAN

PROFILE

Chipta Karya Perdana adalah perusahaan yang bergerak di bidang instalasi pipa, jaketing pipa, konstruksi tangki, serta berbagai layanan konstruksi industri lainnya. Sejak didirikan, kami berkomitmen untuk menghadirkan solusi berkualitas tinggi dengan standar keamanan dan ketepatan maksimal. Dengan pengalaman bertahun-tahun di industri ini, kami memahami pentingnya keandalan dalam setiap proyek yang kami kerjakan.

Kami selalu menggunakan material terbaik dan menerapkan teknik pengerjaan yang presisi untuk memastikan hasil yang tahan lama serta efisien. Keselamatan kerja dan kepatuhan terhadap regulasi industri menjadi prioritas utama kami. Setiap proyek ditangani oleh tim profesional yang terlatih dan berpengalaman, sehingga seluruh pekerjaan dapat berjalan sesuai standar keselamatan dan memenuhi semua ketentuan yang berlaku.

Selain itu, Chipta Karya Perdana juga berfokus pada efisiensi dan ketepatan waktu. Dengan perencanaan yang matang serta eksekusi yang terstruktur, kami memastikan bahwa setiap proyek dapat selesai tepat waktu tanpa mengorbankan kualitas. Kami bangga menjadi mitra terpercaya bagi berbagai industri dalam menyediakan layanan konstruksi yang kokoh, aman, dan berkualitas tinggi.

VISI

Menjadi perusahaan terpercaya dan terdepan dalam bidang instalasi perpipaan, jaketing, dan konstruksi baja dengan standar kualitas terbaik, inovasi berkelanjutan, serta pelayanan profesional untuk mendukung industri yang lebih maju.

MISI

1. Bekerja secara efisien, akurat, dan terpercaya dengan mengutamakan nilai profesionalisme dan integritas.
2. Selalu siap membantu dan memberikan pelayanan terbaik kepada pelanggan.
3. Secara berkelanjutan melakukan perbaikan dan pengembangan di setiap bagian perusahaan.
4. Menjalankan komunikasi yang positif dan efektif dalam koordinasi dengan pihak internal dan eksternal.

PT. CHIPTA KARYA PERDANA

1. Jasa Pembuatan dan Pemasangan Kanopi

Dimulai dari kanopi teras rumah depan yang akan memberikan keamanan dan kenyamanan dari panasnya matahari dan derasnya hujan,

Kami mendesain dan membuat kanopi dengan model dan bahan sesuai permintaan pelanggan. Rangka yang kami tawarkan terbuat dari besi hollow ataupun baja ringan dengan menggunakan atap alderon, polycarbonate, spandek, solar tuff, solar flat atau kaca tempered.



2. Jasa Pembuatan Pagar, Railing Tangga serta Teralis

Dalam hal keamanan rumah anda kami menyediakan jasa pembuatan pagar dan railing tangga dengan menggunakan bahan besi hollow, besi ulir, stainless dengan model sesuai keinginan anda serta teralis pengaman untuk jendela dan pintunya.



3. Jasa Pemasangan Receiver Tank & Instalasi Pipe

Menyediakan layanan pemasangan Receiver Tank dan instalasi pipa dengan standar keamanan dan kualitas terbaik. Dengan tenaga ahli berpengalaman, kami siap membantu industri, pabrik, maupun bangunan komersial dalam memastikan sistem tekanan udara dan perpipaan bekerja optimal.



PORTPOLIO

NO	NAMA PEKERJAAN	NAMA PELANGGAN
1	Pemasangan Receiver Tank dan Instlasi Pipe di Baturraden Purwokerto	PT Indesso Aroma
2	Pemasangan Kanopi Baja dan Pintu dorong di Ajibarang	Bapak Ajis
3	Pemasangan Mezanine di Cilacap	Bapak Nurjito
4	Pemasangan railing tangga stainless steel di Banjarnegara	Bapak Erlan
5	Pemasangan Kanopi Baja di Magelang	Bapak Bambang
6	Pemasangan Receiver Tank dan Instlasi Pipe di Ungaran Semarang	PT Indesso Aroma

* Untuk melihat seluruh website kami bisa klik [link ini](#)

CONTACT US

HP/ WA : +62858-6933-3560

Email : cvchiptakaryaperdana@gmail.com

Website : <https://chiptakaryaperdana.com>

Marketing Office :

Kemutung Lor, RT/RW : 006/004,
Kec.Baturraden, Kab.Banyumas,
Prov.Jawa Tengah, 53151
Kemutung Lor, Baturraden, Banyumas

Workshop :

Kemutung Lor, RT /RW : 006/004
Kec.Baturraden, Kab.Banyumas, Jawa
Tengah